

VERTHEUIL. Jeudi 13 août, pour le plus grand plaisir de (presque) tous les résidents intéressés, avait lieu une démonstration d'éducation canine.

De sacrés numéros



Les toutous de l'Éducation canine Juliénnoise ont fait le show.

PHOTO JDM-MMT

✓ Michèle MORLAN-TARDAT

Vodka, la chienne de la Fondation Roux, est sur les dents ! On l'a confinée dans le hall d'accueil de la fondation, au prétexte que quatre cabotins font leur spectacle dans la salle à manger... Bien sûr, ils ont des noms plus prestigieux que le sien, Jason (de la Toison d'or ?), Eros, qu'on ne présente plus, Diams (un bijou, évidemment) et Hilda (la Sainte abbesse du 7e siècle). Tous sont de pure race : deux Malinois, un Beauceron, un caniche noir. Et alors ? Est-ce qu'elle, Vodka, même sans pedigree, ne

témoigne-t-elle pas aux résidents des marques d'attachement ? Oui mais voilà, elle ne sait pas sauter à travers les cerceaux et n'obtempère pas forcément si on lui demande de ne pas bouger. Car c'est l'ordre qui est donné par les éducatrices du club canin de Saint-Julien Beychevelle à ces braves toutous qui vont donc, sur commande, avancer, reculer, tourner, sauter, passer entre les jambes ou les cerceaux, saluer. L'assistance, subjuguée, ne bouge pas davantage et apprécie, sauf une dame qui manifeste sa désapprobation devant ces numéros de cirque... « Que fait la SPA » ???

Mais les chiens qui ont été présentés, brossés, caressés avant de s'exécuter de bonne grâce, ne semblent guère affectés par les consignes. Ils s'amuse, c'est évident. Vodka en sera pour ses frais et ne reprendra sa suprématie que demain... Cette animation fait partie d'un ensemble proposé par Stéphanie Birot, l'animatrice de la fondation, qui sait varier les plaisirs avec, pour son petit monde, des sorties restaurant, cinéma, zoo de Pessac, marché de Montalivet, quand ce n'est pas un tour en voitures automobiles anciennes...